

## LOCAL | Sanidad

### La Unidad de Trabajo Social de la Zona Básica de Salud de Priego de Córdoba atiende 1.332 consultas en 2010

Sus intervenciones van dirigidas a personas, familias, grupos y comunidades atendidas en los servicios sanitarios, que presentan factores de riesgo social

#### Redacción

Martes 1 de febrero de 2011 - 12:07



El trabajador social de la Zona Básica de Salud de Priego de Córdoba dependiente del Distrito Córdoba-Sur atendió durante el pasado año un total de 1.332 consultas, de las que 1.003 se han desarrollado en el centro de salud y 329 en el domicilio del paciente.

La Zona Básica de Salud de Priego de Córdoba cuenta en su Unidad de Gestión Clínica de Priego de Córdoba con 1 Trabajador Social con una diseminación de zonas muy extensa, con consultorios adscritos en Carcabuey, Fuente- Tójar,

Almedinilla, Castil de Campos, El Cañuelo, La Concepción, El Esparragal, Las Lagunillas, Zagrilla y Zamoranos. Sus intervenciones se centran en la adecuada identificación, intervención, coordinación socio-sanitaria, seguimiento y evaluación de las personas que, siendo atendidas en los centros de salud y en el hospital, muestran factores de riesgo social.

El trabajador social aborda las situaciones que se les presenta desde una doble vertiente: las características socioeconómicas y los estilos de vida individuales, y los determinantes relacionados con el entorno.

Entre sus principales áreas de actuación se encuentran personas mayores, el colectivo de inmigrantes, el maltrato infantil, discapacitados, la violencia de género, las personas con hábitos adictivos.

Asimismo, este profesional participa y colabora en la planificación, redacción y ejecución de diversos proyectos con distintas actividades a realizar por y para la comunidad, donde la participación de las asociaciones sociales del municipio son el eje principal para la promoción de la salud, y la pieza principal en la prevención de la salud, el ciudadano.

Las actividades que se han desarrollado de manera general son, los talleres de cuidadoras, las comisiones de participación ciudadana, la creación de grupos de ayuda mutua en el colectivo de cuidadoras, y en la promoción del envejecimiento activo por medio de grupos de ayuda mutua en el colectivo mayor de 65 años, el proyecto "Por un millón de pasos" y el programa Forma Joven.